

つがゆき隊





令和2年 3月号 発行:都賀行隣保館 82—2679

先月も「新型コロナウイルス感染問題に思う」と題して、投稿させてもらいましたが、 その後、感染は予想以上に拡大し、学校の一斉休校など、色々な方面に影響がで ています。

このたよりが皆さんのお手元に届く頃にもまだ残念ながら、流行は収束していないと思います。やはり、予想以上にデマやうわさ等が飛び交っています。

その最たるものがトイレットペーパーの買い占めではないでしょうか。

このデマの発端は『新型コロナウィルスの影響で中国から原材料を輸入できなくなってトイレットペーパーが不足する』という情報でした。

しかし、実際にはトイレットペーパーの原材料は中国に依存しておらず、この情報 自体は明確な『デマ(ウソ)』でした。

ある検証記事によると、「トイレットペーパーが品薄になっているところもある」という報道が引き金となり、このニュースを知った人たちが一斉にトイレットペーパーの確保に走り、本当に店頭からトイレットペーパーがなくなったようです。

スーパーの棚からトイレットペーパーがなくなっているテレビ画面を通して、店頭でトイレットペーパー不足の事実を確認してしまった人たちは、商品を買い占めたくなる衝動にかられ、それを行動に移し、デマが事実化してしまいました。

こうなると、『中国から原材料が輸入できなくなって』という部分はウソでも『トイレットペーパーが不足する』という部分は事実になってしまいました。

この段階になると、いくら「デマ」の火元を否定しても、品切れという「事実の炎」は 燃え広がってしまいます。

多くの皆さんは自らがデマの加害者にはなることは予想されていないと思います。 しかし、誰でも友達などの話を伝えるなどという形でデマの起点になる可能性があ ります

特にSNS(フェイスブック、ツイッター、ラインなど)が急速に発達した最近はなおさらです。テレビ、ネット等で得た不確かな情報を拡散することはお互いに気をつけた方がいいのではないでしょうか。

ネットをよく利用する私が今、最も気をつけていることはネット上で得た生半可な情報・知識を『知ったかぶり』をして人にむやみに話さないようにしていることです。

~ 活動日和 ~

2月27日に今年度最後の森林教室がありました。

森林教室は自然の草木や木の実、折り紙等を使い、タペストリーや小物、寄せ植えなどを創作する教室です。木の色合いや特性を生かし、味のある作品が出来上がります。

興味のある方は3月に広報で配布される教養講座の申し込みで受講することができます。 ぜひ一緒に楽しく創作してみませんか??

ひな祭りが近いということで木を使って "ひな人形" を作成!! 個性あふれる世界に一つだけの可愛い作品です♪



みんな違ってみんないい♪作品です(*´▽^*)

≪ 相談事業 ≫

隣保館はいろいろな相談をお受けしています。

内容は、パソコンの操作方法から申請書などの書き方、日常生活で困っている事や就労のことなど幅広くあつかっています。

難しい問題でも、各関係機関との連携を取りつつ、解決に向けて寄り添います。 知りたいことやどこに相談していいかわからないことなど、お気軽にご相談ください。

※ハローワークより求人情報が毎月隣保館に送られてきます。※ 求職されている方や最新情報が知りたい方は、隣保館までご連絡ください。

◇ お知らせ ◇

《4月23日(木) 10時~》(予定)

隣保館教養講座開講式 講師は未定です

※新型コロナウイルス感染拡大防止の対応のため変更になる 可能性があります。

不安な日々が続いていますが、くれぐれも体調に気をつけて お過ごしください。

★令和2年度 教養講座受講生の申し込みを受け付けます (4月10日 × 切)★

申込用紙は3月の広報にて配布しております。 わからないことなどありましたらお気軽にお尋ねください。

★知って得する?情報コーナー★





油で揚げない「もちもちミニドーナツ」のつくり方





☆わたしの日々☆

私の娘と息子は小さい頃、「保育園に行きたくない」と大泣きして登園していました。

長女はしがみついて服をひっぱり、引き離すことに毎日苦労しました。 長男は、地面や車の中で手足をバタバタさせてギャン泣き、先生と2人 で抱えて連れて行ったことが昨日のことのように思い出されます。

今は、2歳の次男…朝は機嫌が悪く、車に乗せると半泣き、園へ着く頃には、「あっちいく! ここちがう! いかん! 」と大泣きです。

悩んだり、悲しくなったり、ついイライラしてしまったり…"今だけ"と思いつつ"こっちが泣きたいよ~"と思う日もあります。

保育園の先生には「保育園に来れば大丈夫だけぇ連れて来てあげて ね」と、いつも温かい言葉をかけていただいて、感謝の毎日です。

これもだいじな成長の1つ。いつか笑い話になるその時を楽しみにしています。

※ 4月の予定 ※

(新型コロナウイルス感染拡大防止の対応のため中止となる 場合があります。

決定しましたら電話等でお知らせします。)

9日(木) 喜楽会

15日(水) 華道・高梨華道教室

18日(土) 習字教室

20日(月) あみものクラブ

23日(木) 教養講座開講式(10時~)